



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 3: Fahrbahnsanierung Weinheim-Nord

16.06.2023

Beginn der Bauphase drei am Mittwoch, 21. Juni 2023



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe werden seit Montag, 8. Mai 2023, Sanierungsarbeiten an der schadhaften Fahrbahndecke der Bundesstraße 3 (B 3) bei Weinheim durchgeführt. Der Baustellenbereich befindet sich im Norden von Weinheim zwischen der Einmündung B 3/ Langgassenweg und dem Anschluss B 3/ B 38 Westtangente.

Im Zuge der Baumaßnahme werden auf einer Länge von rund 1,1 Kilometern und einer Fläche von rund 11.000 Quadratmetern die oberen Asphaltsschichten erneuert. Dadurch wird die Verkehrssicherheit gewährleistet und weitere Schäden am Straßenoberbau verhindert. Zur Verbesserung des Fahrkomforts für Radfahrende werden außerdem rund 2.000 Quadratmeter straßenbegleitende Radwege saniert. Um die Beeinträchtigungen für den Verkehr möglichst gering zu halten, wird die Baumaßnahme in drei Bauphasen ausgeführt. ([Pressemitteilung 25. April 2023](#))

Mit dem Abschluss der Bauphase zwei steht der Umbau der Verkehrsführung für die Bauphase drei an. Der Umbau erfolgt im Laufe des Mittwochs, 21. Juni 2023.

Bauphase drei: Sanierung Abschnitt nördlich vom Kreisverkehr

In der abschließenden Bauphase drei wird die B 3 im Abschnitt nördlich des Kreisverkehrs bis zum Abzweig nach Hemsbach saniert. Zur Durchführung der Arbeiten wird die B 3 im vorgenannten Abschnitt voll gesperrt. Die Arbeiten in Bauphase drei werden rund 2,5 Wochen dauern, sodass die Gesamtmaßnahme voraussichtlich bis Freitag, 7. Juli 2023, abgeschlossen werden kann.

Umleitung

Für den stadteinwärts fahrenden Verkehr (Fahrtrichtung Weinheim) bleibt die bereits in den Bauphasen eins und zwei genutzte Umleitung über die B 38 Westtangente und die Mannheimer Straße bestehen. Der stadtauswärts fahrende Verkehr (Fahrtrichtung Hemsbach) wird ebenfalls über die Mannheimer Straße und die B 38 Westtangente umgeleitet. Die Umleitung führt ab der B 38 Westtangente weiter über die parallel zur Bahnstrecke verlaufende Kreisverbindungsstraße K 4229 nach Hemsbach.

Der Friedhof, die Gewerbebetriebe sowie die Wohngebiete Römerloch und Nächstenbach sind aus südlicher Richtung erreichbar. Die B 3 ist bis zum Kreisverkehr zu den Gewerbebetrieben befahrbar. Der Rad- und Fußverkehr wird über den Schleimweg und den parallel zur B 3 verlaufenden Wirtschaftsweg umgeleitet. Die Umleitung für den Rad- und Fußverkehr wird ausgeschildert.

Die Verkehrsführung während der Bauzeit wurde vor Beginn der Maßnahme mit der Verkehrspolizei, den betroffenen Kommunen und der Straßenverkehrsbehörde abgestimmt.

Die Kosten der Maßnahme betragen rund 0,9 Millionen Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 3: Fahrbahnsanierung Weinheim-Nord](#) (06.07.2023)

[B 3: Fahrbahnsanierung Weinheim-Nord](#) (26.05.2023)

[B 3: Fahrbahnsanierung Weinheim-Nord](#) (25.04.2023)